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会議議事録（要旨） 

 

会議の名称 第１回 第２次宇多津町総合計画審議会 

開催日時 令和５（2023）年６月 30日（金）10:00～11：30 

開催場所 宇多津町保健センター２階 会議室 

出席者氏名 

川本委員、川瀧委員、久保氏(小松委員の代理)、津谷委員、尾﨑(亮)委員、木下

委員、藍川委員、水尾委員、尾藤委員、松本委員、住野委員、加野委員、神出委

員、水本委員、青木委員、木村委員、天野氏(柴﨑委員の代理)、松沢委員、橋本

委員、尾﨑(祐)委員、チャン ティ カム ジャン委員 

欠席者氏名 宮本委員、鈴池委員、前川委員、真鍋委員、鴨井委員 

事務局職員氏名 
谷川町長、髙瀬教育長、磯崎統括監、井原統括監、原岡統括監、石井統括監、 

岩瀬主任主事、木谷主任主事 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 町長あいさつ 

４ 会長選出（就任あいさつ） 

５ 審議・報告及び意見交換事項 

（１）総合計画の概要  

（２）各種データの収集・分析等を実施した基礎調査の結果報告  

（３）住民アンケート調査の結果報告 

（４）住民ワークショップ1の結果報告  

（５）今後のスケジュールについて  

６ その他 

７ 閉会 

配付資料 

資料１ 第２次宇多津町総合計画について 

資料２ 基礎調査報告書 

資料３ まちづくり住民アンケート調査-報告書- 

資料４ 住民ワークショップ結果報告書 

資料５ 令和５年度 第２次宇多津町総合計画策定スケジュール 

会議次第、委員名簿、席次表、第２次宇多津町総合計画審議会設置要綱、 

現行の総合計画後期基本計画 

その他 小松委員、柴﨑委員代理出席 

 

                            
1 ワークショップとは…参加者が主体的に参加する体験型の講座やグループ学習などのこと。 
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議事内容（要旨） 

事務局 ・開会 

・配付資料確認 

・事務局紹介 

・出席者確認 

・委嘱状交付 

・町長挨拶 

・会長選出（加野委員を選出） 

・諮問書提出 

加野委員（進行） ・挨拶 

・会長代理選出（木村委員を選出） 

・定足数の確認 

・議事（１）総合計画の概要について、事務局より説明願いたい。 

事務局 ・資料１説明 

加野委員（進行） ・意見や質問等あれば、伺いたい。 

・10 年間の計画だが、社会の変化が激しいので 10 年後を想定するのは難しい。

５年後に見直して、社会の情勢に合わせて修正をしていくことになるだろう。

町の最上位計画なので、今後の町の運営は、この計画に基づいて進行すること

になる。 

・特になければ（２）各種データの収集・分析等を実施した基礎調査の結果報告

について、説明願いたい。 

（株）ぎょうせい

担当者 
・資料２説明 

加野委員（進行） ・質問や意見等あれば、伺いたい。 

・宇多津町はこれまで人口が伸びてきたが、今後は予想よりも人口が減っていく

ことを強調された。このデータを基にして、計画を立てることになる。 

・特になければ（３）住民アンケート調査の結果報告について、事務局より説明

願いたい。 

（株）ぎょうせい

担当者 
・資料３説明 

加野委員（進行） ・意見や質問等あれば、伺いたい。 

・４割を超える回収率は、この種の調査としては高いと思う。自由記述はいろい

ろな意見があり、読むと面白い。時間があるとき、読んでもらえるとありがた

い。 

・なければ議事（４）住民ワークショップの結果報告について、事務局より説明

願いたい。 

（株）ぎょうせい

担当者 
・資料４説明 

 

  



3 

 

議事内容（要旨） 

加野委員（進行） ・意見や質問等あれば、伺いたい。 

・ワークショップは、他の人と意見を交わしながら意見をまとめ上げているので、

結果を読むと、新たな発見があるかと思う。共有の財産として身に付けてもら

い、次回以降の審議会に臨んでもらえるとよい。 

・参加者の年齢層は、どういったものだったか。 

（株）ぎょうせい

担当者 

・20 代から高齢者まで参加していた。若い人が高齢者の意見を書き留めるなど

フォローしていたこと、若い人が盛り上げていたことは珍しく、感心した。 

加野委員（進行） ・１回の時間はどのくらいか。 

（株）ぎょうせい

担当者 
・各回２時間程度である。 

加野委員（進行） ・皆の前で自分の意見を言うのはおっくうだったりするが、しっかりと自分の意

見を述べることができ、まちづくりに生かしてもらいたいという気持ちの人が

宇多津町にはたくさんいる。これは町の財産だと思う。他の自治体の会議に参

加していたが、意見がたくさん出る所とそうでない所があった。若い人が多い

ことは宇多津町の一つの魅力で、そういった人がまちづくりのために意見を述

べるのは、素晴らしいと思った。 

尾藤委員 ・ワークショップは３回実施されているが、どのようなメンバーだったのか。 

（株）ぎょうせい

担当者 
・公募で選ばれた人たちで、３回ともすべて同じメンバーである。 

加野委員（進行） ・ほかになければ議事（５）今後のスケジュールについて、事務局より説明願い

たい。 

事務局 ・資料５説明 

加野委員（進行） ・質問等あれば、伺いたい。 

・審議会は５回の予定なので、あと４回実施される。議論によっては回数が増え

る可能性があるが、リミットがあるので間に合うように計画を策定していくこ

とになる。 

・なければ、その他について、事務局より説明願いたい。 

事務局 ・次回の審議会の日程、議題について 

加野委員（進行） ・会議の在り方等、意見があれば伺いたい。 

・今回私はたくさん話すのでマスクをしているが、マスク着用も服装も自由であ

る。 

・これで議事を全て終了した。 

事務局 ・挨拶 

・閉会 

 

以上 

 


